

20 Messages de Indoukouch, postés le 23 avril 2010 entre 9:21 et 16:13

Pour Didou 73, qui ne voit pas le lien entre révolution et cheminots, pas plus qu'entre droite et extrême droite / Bien entendu, il faut se déchauviniser un peu la cabeza.

<http://citoyenactif.20minutes-blogs.fr/archive/2010/03/30/comment-sarkozy-a-rendu-possible-la-derive-raciste-a-droite.html>

Ciao.

En réponse au message de Tom973 du 21/04/10

Seul l'amour pour quelqu'un m'a permis d'arrêter le tabac.

Rien d'autre.

Faut lutter pour pas retomber en pensant, par exemple, à l'odeur pourrie de notre haleine avec le tabac.

C'est si bon de sentir les goûts de la cuisine que te concocte l'élue de ton cœur.

Ciao.

En réponse au message de Philippe2 du 22/04/10

Alors pourquoi me fais-tu la correction quand j'utilise Es Sèlèm oua Aleikoum, pour me montrer que tu maîtrises le pluriel et le singulier ?

Enta sékrèn ya houya. Goullé

Ciao.

En réponse au message de Didou973 du 22/04/10

Certaines mauvaises langues disent que Sarko et des amis à lui, comme Hortefeux, viennent de la droite nationaliste ?

Est-ce la droite classique ou l'extrême droite ??

En plus, Didou, tu fais soit l'âne pour avoir du foin, soit tu fais semblant de ne pas voir, pour mieux y croire.

Ciao.

En réponse au message de Mo Pays du 22/04/10

didou un copié collé ??? ah non c'est du pur jus bien d'ché nous !!!

un bon français, droit dans ses rangs, bien à répartir, comme en 40.

en fait, il rivalisent avec chauvin, ce taré qui les faisait toutes, pendant que ses chefs se la coulaient douce sous la couette !!!

didou c'est notre didou, pas photocopiable, impossible de trouver le papier qui conviendrait

d'ailleurs .vive notre didou,et son ciboulot en parfait état.
la gachette est usée,mais le cerveau intact. neuf,jamais servi par lui-même .
didou c'est,mâche pour moi,j'avale cul-sec et hop !!

ciao.

En réponse au message de Didou973 du 22/04/10

C'est bien ce que je pensais : tu n'es pas un être commun,
Je suis commun.....iste,et si tu ne fais pas,à ton âge,le rapport entre une lutte pour des idées et une
autre lutte pour des idées identiques,alors noni,tu ne comprendras jamais mon discours,plus éloigné
du tien,que la distance qu'il y a entre la révolution française (que tu fêtes chaque année pourtant) et
le lutte des cheminots,.
De toutes façons,tu es comme Finkelkraut,le filozobe,la révolution française et les guignols de
l'info,c'est l'horreur totale.

Ciao.

En réponse au message de Micmac973 du 23/04/10

Les plus gros pactoles,sans parler des allocations pour miséreux,sont réalisés par des présidents qui
s'octroient des augmentations de 172 %,et qui font le tour du Monde,au frais de la Princesse,pour
vendre les avions de leurs meilleurs Amis.
Le pactole des sociétés du CAC 40 (ce pour quoi on prépare les guerres,braves gens) c'est de
recevoir des aides en tout genre,d'un Etat complètement privatisé par le MEDEF.
La France sera bientôt complètement privatisée (que reste-t-il de privé sera la réponse de fixation de
la date) de ce complètement.
C'est drôle de voir l'inertie ambiante dans ce révolutionnaire Hexagone !
Le mensonge sur les retraîte ne sera jamais démenti,car même l'opposition de "gauche" est d'accord
pour rallonger.
Malgré le jeu de contorsion d'Aubry ,fille de Delors,chantre de la libéralisation totale des
services,ancien Président de l'U.E .
Les Grecs,d'ailleurs,disent de cette période de Delors ,que ce fut la "DELORIADE."
Vivre bien est bien plus important que vivre longtemps.
Or,même si l'on vit plus longtemps,sommes nous plus aptes à travailler plus longtemps ?
C'est sur cette hésitation intellectuelle;que joue le MEDEF,pour enfoncer l'estoquade,aidé par celui
qui a préparé le budget de l'Etat pour les années à venir : worth.
Cessons de parler d'assistanat,discours Le Péniste par excellence et parlons à coeur ouvert.
S'il reste encore,dans ce magma de haine de l'Autre,encore un peu de ce sentiment.
Que les Chrétiens tendent l'autre joue,répondra Dadou973.....c'est pas gagné !!!!!
Informons-nous sans être déformés.

Ciao.

En réponse au message de Weenana du 23/04/10

Je ne pense pas que tu doives prendre toutes les précautions que tu envisages, pour répondre à Nomdediou.

Attendons de voir la longueur de sa tenue sur virages à 90 degrés pour cela.

Il a des points de vue qui inspirent, comme beaucoup d'ailleurs (je sens Marine qui boue de nervosité !!) mais tu as remarqué que ses positions anti-gauchistes se révèlent ?

Un socialiste persuasif, probablement plus que persuadé, car comment l'être en ce moment ??

Comme de l'ambiguïté contrôlée à merveille.

Un nouvel obstacle pour les prolétaires du Monde en perspective, un de plus sur blada.....

Ciao

En réponse au message de Koro du 23/04/10

Tu parles de quel système ?

Le système D ou le système des bien placés de la société ??

Je parie que c'est le système D dont tu ne veux plus, et pas celui de RA, C.T, ou autres maires de St Laurent et d'ailleurs.

Si tu ne veux plus de ce système, (économique ou repressif ?) fais attention de ne pas d'auto-détruire, car tu fais bel et bien partie de ce dont je t'ai déjà parlé : ta honte de ne pas être celui que tu devrais être.

Tu sais très bien qui tu dois être, mais tu préfères dire à l'Autre qu'il fait faux sur toute la ligne.

Tu dois militer dans un groupe d'amis, à toi de les trouver.

Nous ou Dadou 973 and Co.

Ciao

En réponse au message de Nomdediou du 23/04/10

Lorsque tu dis, comme pas mal d'idiots (et là, tu es décevant !) que les extrêmes se rejoignent, c'est drôlement flatter les L.V.F.C.B (Légion des Volontaires Français Contre le Bolchévisme) qui furent des sauvages Hitlériens bien Français.

Face à eux, des gens de droite et de gauche comme d'extrême gauche. Pas d'extrême droite !!!!!!! Tu es vraiment décevant et tes facultés à soutenir, à la façon Voltairienne, que tu bases ce que tu dis, sur des faits, avérés justes me gêne beaucoup.

Tu ressembles à Chokapix, qui est un Autre technocrate de ton style, sur blada (il devrait faire une apparition à près une absence remarquée)

Tu dis que mes références sont fausses ?

Tu remarqueras que je suis plus souple avec les tiennes, sans imaginer que tu détiens la science infuse cependant.

C'est ton papa qui te parle des extrêmes, car lui, comme tous les "mouligasses" (mous en Provençal), préfèrent le Centre (droit ou gauche, peu importe n'est-ce pas !!)

Fabius, qui n'est pas mon héros, loin s'en faut) n'est pas d'une extrême, et pourtant, il a lutté pour le NON à ce Giscardien Projet de constitution !!

Le fanatisme; pour toi, et c'est ton droit, commence au P.C et va au F.N ?

Merci les Résistants de l'Ombre, que tu nies, face à ceux de Londres.

Du coup, mon attente de tes posts, se fait moins gourmande.

Tu deviens un vulgaire bladonaute, comme ils pullulent sur blada, à taper sur toute contestation à

l'ordre imposé.

Je lis bien tes post et en retirent une nauséabonde substance : la "Sarkozo-Hollandienne".

Tu dis que voter OUI à Maastricht et non au projet Giscardien est incohérent ?

Tu omets de dire que 12 années s'étaient écoulées entre ces deux scrutins et que les gens évoluent .

J'ai voté non à Maastricht et à tous ce que l'on me demande pour faire une Europe du fric, face à des européens miséreux, bourrés de fausses statistiques, fausses infos, fausses directives, pour de vrais Etres Humains déboussolés et soumis au bourrage de crâne, dont tu contribues largement, avec ton Papa historien de renom.

Ciao.

Tu penses qu'ils régressent certainement, mais tu sais, on vote d'après sa poche, pas d'après celle du MEDEF, votre Compagnon de route. Il y a des faits non soumis aux Peuples, car ils sont trop dangereux pour l'élite gouvernante. Certains disent que la défaite était préparée par des accords secrets, entre la France et l'Allemagne. Quand on voit la rapidité de la défaite de 40, le zèle de la police Française pour liquider les Juifs **et les autres sous-hommes de la société**, on peut être perplexe !!!!!!!!!!!!!!! Quand on voit la lenteur de l'entrée en guerre des USA, ?

En réponse au message de Micmac973 du 22/04/10

Le Premier des assistés, c'est Sarkozy.

Fallait le dire.

Comme tous les profiteurs de son espèce d'ailleurs, il tape sur les petits, plus nombreux, via ses relais multiples.

Dadou973, Philippe2, Marine, Yasmina,

Son nom n'est jamais prononcé. De lui, on dit IL, comme du Messie.

La peur, non !!!!! la soumission aux puissants et à ses lois scélérates.

Les compagnies coulent (dira Marine) c'est le contribuable qui règle.

Les billets d'avion plus chers ! toujours l'addition pour les mêmes.

Mais, pour parer à toute critique de ce post, que les petits entrepreneurs, S.V.P, ne se prennent pas pour de gros capitalistes /

En réponse au message de Fabien du 22/04/10

Taubira c'est la fierté de la Guyane, et les Guyanais sont supers de l'avoir élue.

Elle et Berthelot font du beau travail.

C'est mon humble avis.

Ciao.

En réponse au message de La Creole du 22/04/10

Vous devrez me servir de planche, en cas de vagues centenaires.

Moïse n'a pas existé, comme chacun le sait.

Ciao.

En réponse au message de Didou973 du 22/04/10

Si tout travail mérite salaire,certain,en envoyant des post de pure amertume comme les tiens,ne récolteraient pas beaucoup.

Tu reviens encore à ton crédeau malsain,en disant que l'extrême gauche c'est la pose de bombes. Chacun ses obsessions n'est-ce-pas ?

Crois moi,je n'ai pas de poil sur la main,car pour répondre à tes idioties,mes dix doigts ne sont pas suffisant.

Toi,par contre,tu l'es suffisant avec ta morale de fachos qui ne songe qu'à faire turbiner les gens,pour les empêcher d'avoir du temps libre.

Flâne un peu dans ta vie et tu comprendras les méfaits du stress.

Le stress habite aussi les chômeurs ou autres défavorisés de la société,mon Cher.

Moi,j'ai un boulot pépère,et n'attends rien ,ni de toi,ni des gouvernants,devant lesquels tu te mets à plat ventre.

Regarde un peu le film de Pasolini " Salo,ou les 100 jours de Sodome".

Dis moi de quel coté tu te places.

A te lire,on croirait que c'est toi le second de Jésus,et que tu es l'architecte de la Terre.

N'oublies pas que si nul est irremplaçable,tous,nous sommes indispensables.

Même les malchanceux,sur lesquels tu craches un éternel venin .

Ciao.

En réponse au message de Koro du 22/04/10

Faut savoir Koro ! Si je dis les choses comme toi,c'est que j'ai encore de l'espoir non ?

Tu n'es pas plus que moi un requin.

Nous sommes des sardines,confinées dans une mauvaise passe.

Les puissants nous mangent nos vies,et tu les aides en te saupoudrant d'épices,pour ne pas te sentir avalé,avec fadeur.....Tu es dessert ou plat de résistance ???

Mais tu as encore des convictions,donne leurs une dernière chance.

Ne te dévalorise pas en te sentant requin.

Ciao.

En réponse au message de Koro du 22/04/10

Je ne tends jamais de piège à quiconque.

Si t'as des infos sur le "couscous",fais-en nous profiter.

Je peux uniquement te donner un autre mot pour désigner ce plat,c'est " TRAM",et le mot restaurant : "MATRÄM". Soupe,se dit CHORBA, et miel se dit RASSIL. Persil se dit MARDNOUS ET oignon, BASLÄ. Mais d'autres "spécialo-arabo-savant",se feront un plaisir d'ajouter leur grain de MALEH (sel) Une chose est sûre,Barberousse est né à Tlemçen,actuelle Algérie,et est mort sur l'île grecque de CHIO (Scio et son massacre,peint par)

Donc,connaissant à peu près ces deux langues,(plus la grecque !),il ne fait aucun doute que des mots en grand nombre sont utilisés dans ces deux parties du monde.

L'historien tant admiré par moi (et par Yasmina) se fera un plaisir de fournir des histoires sur les renégats de ces temps là.

C'est une requête que je fais. Et toi,Koro,tu en profiterais .

Ciao.

En réponse au message de Daweb du 22/04/10

Alors rejoins nous à l'U.TG,et tu repenseras ce post que tu viens d'envoyer !!!
Ciao

En réponse au message de Koro du 22/04/10

Je suis imparfait,qui ne l'est pas mon cher Koro.
Oui,nous sommes tous prisonniers,pas que moi,contrairement à ce que tu dis.
Même ton cher Président,est bourré de contradictions,mais,élu de la Nation,tu lui pardonnes tout,.
Je n'attends qu'une chose du Peuple,C'EST QU'IL FASSE,tout uni qu'il peut l'etre parfois.
De l'Etat,je n'attends qu'une chose ,C'EST QU'IL NE DEFASSE PAS,le travail du Peuple.
Tu choisis ton camp mon cher Koro.
La vie en elle même est une contradiction !!!

Ciao.

En réponse au message de Nomdediou du 22/04/10

Ton aventure m'a éclaté et relaxé.
Tu es un Jean Philippe TOUSSAINT,
Ou plutot vous etes du même accabit.

Ciao

En réponse au message de Nomdediou du 22/04/10

Je te fais remarquer que c'est toi qui cite frénétiquement Wilkipedia,pas moi.
Tu aimes les précisions et me dit que l'histoire c'est pas mon truc ?!
Je ne suis pas instruit,uniquement cultivé et interressé.
Construire une église,sur les ruine d'une mosquée,ne peut-on pas en conclure qu'il y a eu appropriation des bases de l'ancien bâtiment ?
Tu ne réponds pas au truc de savoir si ce sont,ou pas,les vainqueurs des guerres qui écrivent l'histoire,me certifiant que la bataille de Poitier(ou de Chatellerault) ait bien eu lieu.
On a beaucoup de mal à trouver toutes les preuves que Bush n'y est pour rien dans le 11 sept 2001,alors,dans les années 900 et quelques.....Sans parler des armes de destruction massive.
Tu me fais penser aux "certitudes des colons israéliens",qui dénichent d'on ne sait où,des traces d'une occupation juive en Palestine,antérieure à la présence palestinienne.
Ecrivent leurs histoires,et les racontent aux occidentaux,majoritairement anti-Palestiniens,hélas.
Ils sont les plus forts,aujourd'hui,donec,ils écrivent l'histoire. C'est tout bête.
Ensuite,ok,c'était le projet de Constitution européenne,auxquel les Français ont dit non,je me suis planté.
Peux-tu nous dire ,cependant,s'il y a un lien entre Lisbonne et ce Projet ,histoire de mesurer la dimension de mon erreur ?
Pourquoi ne soulèves-tu pas mon point dans son ensemble,sur la démocratie bafouée par les dignitaires de notre Démocratie?

Alexandre ADLER l'a bien dit : " Je n'ai pas dit que ceux qui ont dit non (à ce projet de constitution) sont des imbéciles,même si je l'ai fortement pensé."

Dire celà sur France culture,c'est cracher à la figure des Français,même de ceux qui ont dit OUI.

Tu ne contredis pas le fait que ce soit la majorité des Français qui ont massivement voté contre ce Projet,mais ne t'en offusques pas le moins du monde.

Moi,j'ai dit non, AUSSI , pour ne pas voir la France plus engagée dans l'OTAN.

Mais Sarkozy (et le P.S)nous a refusé cette victoire.

Aujourd'hui,la France est en Afghanistan pour.....envahir ce pays !!! Es tu d'accord ?

Tu réfutestes pas mal de faits je constate, dénonçant mes lacunes en histoire.

Quelque chose donc, te gêne quand tu lis mes post,puisque tu en occultes les points très politiques,ou très politisés.

Pourquoi ? Comme beaucoup d'autres sur blada,tu surfes sur les vagues favorables au gouvernement actuel et à son précédo-successeur (P.S) qui te conviennent ?

Le diplo,entre les mains de Lagardère,je l'apprends,et chercherai à en avoir confirmation

Sache,cependant,que j'apprends beaucoup de tes écrits et que j'attends tes éventuelles réflexions.

Merci pour les bladonautes.

Ciao..

C:\Documents and Settings\ADMIN\Local Settings\Temporary Internet Files\Content.IE5\03OXU55K\attachments_24_04_2010[1].zip